



الشركة العربية الإسكندنافية للتأمين (ش.م.ع) - تكافل - أسكانا للتأمين

ARABIAN SCANDINAVIAN INSURANCE COMPANY (P.L.C.) - TAKAFUL - ASCANA INSURANCE

Incorporated with limited liability by Amiri decree

A company subject to Federal law no. (6) of year 2007 of Insurance

Authority and registered in the insurance companies register under

No. (6) on 15/12/1984 Paid Up Capital Dirhams One Hundred Fifty Four Million.

أسست بموجب مرسوم أميري بضمان محدود

شركة خاضعة لأحكام لقانون الاتحاد رقم (6) للعام 2007 في شأن هيئة التأمين

وتنظيم أعماله ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (6) بتاريخ 15/12/1984 م

رأس المال المدفوع مائة وأربعة وخمسون مليون درهم

Date: 06/12/ 2023

التاريخ: 06 / 12 / 2023

Mr. Hamed Ahmed Ali

Chief Executive Officer

Dubai Financial Market

Dubai – UAE

السيد / حامد أحمد علي

الرئيس التنفيذي

سوق دبي المالي

دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

Subject: Disclosure of clarification from Arabian Scandinavian Insurance Company P.L.C – Takaful – “Ascana Insurance” (the Company).

الموضوع: إفصاح توضيحي من الشركة العربية الإسكندنافية للتأمين ش.م.ع. - تكافل - “أسكانا للتأمين” (الشركة)

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

With reference to the press release published by the Company on 05 December 2023 regarding the brand name change, we would like to acknowledge an inadvertent typographical error in the Arabic press release wherein “brand name” was incorrectly mentioned as “trade name”.

بالإشارة إلى الخبر الصحفي الذي نشرته الشركة بتاريخ 05 ديسمبر 2023 بخصوص تغيير العلامة التجارية للشركة، نودّ الإقرار بحدوث خطأ غير مقصود في الخبر الصحفي باللغة العربية حيث تمت الإشارة بشكل غير صحيح إلى “العلامة التجارية” على أنها “الاسم تجاري”.

We hereby confirm that the Company has adopted “Sukoon Takaful” as brand name.

نؤكد بموجب هذا أن الشركة قد اعتمدت “سكون تكافل” كعلامة تجارية.

Yours Faithfully,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،

Arabian Scandinavian Insurance Company (PLC)-Takaful

الشركة العربية الإسكندنافية للتأمين (ش.م.ع)- تكافل

Lamia Zouari

Company Secretary

Lamia Zouari



لمياء الزواري
أمين سرّ المجلس

Cc:

نسخة منه إلى:

Mrs. Maryam Butti Al Suwaidi

Deputy CEO, Licensing, Supervision, Enforcement Affairs

Securities and Commodities Authority

Abu Dhabi - UAE

السيدة / مريم بطي السويدي

نائب الرئيس التنفيذي لشؤون الترخيص والرقابة والتنفيذ

هيئة الأوراق المالية والسلع

أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة